PLANIFICATION DE L'APRES-GUERRE

AVANT-PROPOS

Les documents ci-joints font état des mesures qui, selon le gouvernement canadien, pourraient contribuer à assurer la paix, la stabilité et la sécurité au Moyen-Orient après le retrait des troupes iraqiennes du Koweït ainsi qu'à régler les problèmes généraux que la crise du Golfe a fait ressortir.

Les propositions énoncées dans ces documents sont le fruit de plusieurs mois de réflexion et de consultations sur la façon dont le Canada pourrait aider à créer des conditions favorables au Moyen-Orient après la fin des hostilités. Dans le cadre de ces consultations, le Premier ministre, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures et d'autres ministres canadiens ont eu des entretiens avec leurs homologues de pays du Moyen-Orient, d'autres personnalités de la communauté internationale et le Secrétaire-général des Nations Unies. Ces discussions ainsi que d'autres menées au niveau diplomatique se poursuivent. Elles s'insèrent dans la contribution du Canada au dialogue international sur cette question.

Si nous rendons publiques ces propositions à ce stade-ci, c'est pour faciliter les discussions et les consultations à venir.